

ATLETISMO  DEPORTE DE BASE

El Barça 'pesca' en Lleida

LLEIDA D. BACHILLER

Lleida se está convirtiendo en una prolífica cantera en... saltadores de vallas! La estela de un nombre conocido como el de Jackson Quiñónez está dando sus frutos y los nuevos valores están pidiendo paso con fuerza, como demuestra el hecho de que el Barça acaba de fichar a tres jóvenes valores leridanos que entrenan en las instalaciones de Les Bases y que se han alumbrado bajo el grupo de entrenamiento de salto de obstáculos que prepara Salvador Porras.

Los fichajes de los juveniles Aleix Porras Cantons, Sergi Felis, que proceden del Lleida Unió Atlètica, y Bernat Erta, que procede del Igualada y competirá en categoría cadete, son un premio a una temporada cargada de medallas en campeonatos de España y Catalunya. Los jóvenes forman parte de la disciplina blaugrana desde el pasado 1 de noviembre, explicó Porras, y este salto les llevará a competir con la élite de sus respectivas categorías en las competiciones por equipos. Aleix Porras pasará este año a la categoría juvenil y la temporada pasada fue campeón de España en 300 metros vallas y sub campeón de 100 metros

▶ Los 'blaugrana' fichan a tres jóvenes vallistas tras la estela de Quiñónez

▶ El grupo de salto de obstáculos leridano en el club culé es de 6 especialistas



S. P.

Gerard Porras, Aleix Porras, Sergi Felis y Bernat Erta, ayer en Lleida

vallas y 60 metros vallas, entre otros logros, como formar parte del Pla Nacional de Tecnificació Esportiva, con el que llevará a cabo una concentración en León del 26 al 30 de este mes. Su hermano, Gerard, que se concentrará en León con la absoluta, también del Barça, luchará esta temporada por conseguir la mínima para asistir a los Juegos Olímpicos Europeos (Georgia) o al Campeona-

to del Mundo Juvenil de Cali. Sergi Felis fue tercero en 60 metros vallas en el campeonato de España de pista cubierta. Bernat Erta fue segundo en 80 metros vallas en el Campionat de Catalunya, con sólo seis meses de práctica del atletismo. El salto al Barça lo reciben como "un orgullo", dijo Aleix en nombre de sus compañeros, al igual que afirmaron que "el reto nos ilusiona". Las rutinas de en-

treinamiento de los jóvenes no variarán pero estar bajo la disciplina del Barça les dará acceso a unos servicios médicos que les servirán de gran apoyo. El FC Barcelona contará así con seis leridanos en la especialidad de salto de obstáculos, junto con Gerard Porras, Arnau Erta y Jackson Quiñónez. Estos atletas convierten a Lleida en una referencia actualmente en la especialidad.

POLIDEPORTIVO

Solsona reparte 15.000 euros en ayuda al deporte de formación

SOLSONA • La Junta de Govern Local del Ayuntamiento de Solsona ha aprobado el reparto de 15.000 euros de ayuda al deporte de base, entre las ocho entidades que la han solicitado para la temporada 2013-2014. Se destina la misma dotación presupuestaria que los años anteriores. Las entidades beneficiarias de esta línea de subvenciones de la concejalía de deportes son el Club Futbol Solsona; el Club Esportiu Arrels (ya que le corresponden de la temporada pasada); el Club Bàsquet Solsona; el Club Esquí Solsona; el Club Patinatge Solsonès; la Societat de Pescadors Esportius; el Futbol Sala Solsona y el Solsona Patí Club. La concesión de ayuda sigue los mismos criterios de los últimos años, se asignan 600 euros por cada entidad que utiliza las instalaciones municipales y 1.000 para las que no lo hacen. El resto se reparte por la duración de la competición y las fichas. En los próximos días se asignarán 5.000 euros más de otra línea de ayudas a los clubs de carácter ordinario.